



Le Canada pourrait rejoindre l'UE, selon le chef de la politique étrangère de l'UE

- Andrew Miiller
- [26/06/2025](#)

Bien qu'il soit situé en Amérique du Nord, le Canada pourrait potentiellement rejoindre l'Union européenne car il partage une frontière arctique avec l'Europe. C'est ce qu'a déclaré Kaja Kallas, responsable de la politique étrangère de l'UE, à Bloomberg News en marge du sommet de l'OTAN qui s'est tenu à La Haye le 25 juin.

Vous savez, on m'a demandé si le Canada voulait adhérer à l'Union européenne. Bien sûr, nous avons tous les amis du monde, ce qui est une bonne chose. J'ai également dit que le fait qu'ils ne se trouvent pas géographiquement en Europe constituait peut-être un obstacle, et ils avaient une réponse à cette question : l'Arctique. Nous sommes connectés via l'Arctique, alors c'est possible.
—Kaja Kallas

Pacte de défense : Le Premier ministre canadien Mark Carney a précisé que son pays ne cherchait pas à devenir un membre officiel de l'UE. Il souhaite plutôt une alliance de défense étroite avec l'UE.

Avant de promettre d'allouer 5 pour cent du produit intérieur brut du Canada à la défense d'ici 2035, Carney a officiellement adhéré à l'initiative ReArm Europe. Ce programme, limité aux pays de l'UE et à leurs proches alliés, prévoit l'octroi de prêts pour l'achat d'armes.

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a noté que ce partenariat renforcerait le rôle du Canada dans l'architecture de défense européenne en pleine évolution.

Trahison prophétisée : Dans son livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, Herbert W. Armstrong a expliqué que les États-Unis et la Grande-Bretagne descendent des anciennes tribus israélites de Manassé et d'Éphraïm. Il a également expliqué que les Français descendent de Ruben, et les Irlandais de Dan. La prophétie biblique indique que Ruben et Dan trahiront Manassé et Éphraïm (Genèse 37 ; 49 : 17).

Le Canada entretient des liens étroits avec la France en raison de sa population franco-canadienne, et Carney souhaite réduire la dépendance du Canada à l'égard des États-Unis en s'appuyant plus sur l'Europe. Ce changement pourrait préparer le terrain à une énorme trahison.